



Alors que le personnel enseignant s'est mis abord du train du savoir qui a démarré ce 5 octobre 2020 sur toute l'étendue du territoire national, dans un contexte atypique parsemé des écueils et des difficultés liés aux exigences de crise sanitaire, le Premier Ministre, Chef du Gouvernement a boosté à travers un tweet, le moral des acteurs de l'éducation.

Dans ce texte de 42 mots, Joseph Dion Nguté a tout d'abord rendu hommage aux milliers élèves qui ont renoué ce lundi avec le chemin de l'école après une longue période. A tous les acteurs de l'enseignement dans notre pays, le Premier ministre a ensuite invité à plus d'abnégation pour assurer une année scolaires réussite aux élèves.

« Nos jeunes compatriotes reprennent le chemin de l'école ce jour après une longue période d'interruption due à la survenue de la pandémie du COVID19. J'invite tous les acteurs de l'éducation à plus d'abnégation pour assurer une bonne année scolaire à nos enfants », a-t-il écrit.

Nos jeunes compatriotes reprennent le chemin de l'école ce jour après une longue période d'interruption due à la survenue de la pandémie du [#COVID19](#). J'invite tous les acteurs de l'éducation à plus d'abnégation pour assurer une bonne année scolaire à nos enfants.

???[#Cameroun](#)

— Cameroon PM Cameroun (@CameroonPm237) [October 5, 2020](#)

Il faut noter que cette rentrée scolaire a coïncidé cette année au Cameroun avec la journée mondiale des enseignants dont l'édition qui se célèbre ce 5 octobre est placée sous le thème « **Enseignants: leaders en temps de crise et façonneurs d'avenir** ». Une thématique qui interpelle à plus d'un titre les seigneurs de la craie qui doivent braver les risques de contamination au Covid-19 pour instruire les jeunes camerounais.